

## 6 DE JULIO ACTUACIÓN DE LA ACADEMIA DE DANZA "ZAMBRA" EN LA CASETA MUNICIPAL, DE MENGÍBAR

En día 6 de Julio, a eso de las 10.30 de la noche, en la Caseta Municipal, el Grupo de Danza "Zambra" de nuestra localidad, y bajo la dirección de Silvia Martínez, hacía su gala de fin de curso.

Ni que decir tiene que la profesionalidad de

Silvia trae consigo la gracia y el saber estar sobre el escenario que esa noche tuvimos la ocasión de disfrutar.

También pedir, en cierto modo, disculpas pues lo más normal es que hubiera puesto las fotos el sábado, o sea, al día siguiente del acto como es habitual pero, es que como observareis en mis fotografías apenas si uso flash, pues prefiero la luz natural. Pero es que hacer fotos la otra noche con la pésima luz que tuvimos que soportar, por no hablar de la decoración del escenario, me ha traído consigo el estar algunas horas retocando las fotos para que tuvieran una calidad medianamente aceptable, y en eso también incluyo el vídeo que, más o menos, la labor ha sido la misma.

Enhorabuena desde aquí a toda la gente tanto del grupo como a su directora, por que lo hacen cada día mejor y consiguen que asistir a sus espectáculos (a pesar del escenario y la luz) siempre sea una gozada.

FOTOS

VIDEO